
Chloé
Moi c'est Chloé, je suis diabétique de type 1 depuis 2014. Avant l'insuline, j'étais une voyageuse solitaire. Je
suis passionnée par l'échange culturel à travers le monde et en fait mon diabète n'y a rien changé. Je prends
juste assez d'insuline pour mon voyage et me voilà partie. J'avais peur la première fois, c'est stupide sûrement
mais j'avais peur d'expliquer ma trousse à insuline aux aéroports mais en fait ils sont tous assez au courant.
J'ai la chance d'avoir un diabète que j'arrive à gérer. Grâce à ça moi et mon insuline on a traversé le Canal de
Suez, on a vu le mont Sinaï, on a parcouru le Sahara sur un dromadaire, on a été ému sur l'île de Gorée face à
la maison de l'esclavage, on a cassé des noix de coco pour en boire l'eau sur les îles polynésiennes. Mon
diabète et moi on s'en sort bien et on a encore plein d'aventures à réaliser. J'espère que cela apportera l'espoir
à ceux qui ont un peu plus de mal à gérer. Cette période de crise sanitaire à mis en suspend mes projets mais
j'ai su profiter et découvrir en France des lieux qui m'étaient encore inconnus. Tout en pensant à la suite, en
rêvant d'Ouzbekistan ou de Cuba.


